

Antrag Nr. 09-F-25-0089
CDU/Grüne/FDP

Betreff:

Multiresistente Erreger (MRE) in Krankenhäusern
- Antrag der Fraktionen von CDU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und FDP vom 7.10.2009 -

Antragstext:

Die Landeshauptstadt Wiesbaden ist im Juli dieses Jahres dem MRE-Netzwerk Rhein-Main beigetreten, das sich zum Ziel gesetzt hat, die rasant ansteigenden Infektionsraten mit multiresistenten Erregern in Krankenhäusern unter Kontrolle zu bringen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

über die Risikolage durch multiresistente Erreger in Wiesbadener Krankenhäusern zu berichten.

Wiesbaden, 28.10.2009

Gez.: Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender CDU

F.d.R.: Andreas Knüttel
Fraktionsassistent

Gez.: Dr. Tilli-Charlotte Reinhardt
Fraktionsvorsitzende Bündnis 90/Die GRÜNEN

F.d.R.: Carola Pahl
Fraktionsgeschäftsführerin

Gez.: Christian Diers
Gesundheitspolitischer Sprecher FDP-Fraktion

F.d.R.: Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin